

FUTBOL - Primera Regional - Segundo grupo

CANOVELLAS, 0 - RIPOLLET, 0

- SEGUIMOS COMO SIEMPRE
- SIN AMBICION NO PUEDE ASPIRARSE A NADA

Y esta vez no será porque la U.D. tuviera delante a ningún zampacocos que digamos, sino a un equipo veterano a que negarlo, que incluso demostró por lo menos es esta ocasión su injusta situación en la tabla a todas luces precaria, pero que no era obstáculo insalvable para el Canovellas. Pero ¡señores!, tanto va el cántaro a la fuente que al fin se rompe, o en este caso, se romperá del todo el día menos pensado.

Un equipo con aspiraciones de ascenso no puede actuar en la forma conformista que lo hacen los amarillos. Son muchos con clase y técnica, puesta a prueba ya en otros equipos antes del que defienden actualmente y ¿por qué no? en la misma U.D. no nos explicamos pues esta metamorfosis que viene sufriendo de un tiempo a esta parte cuando actúan por las afueras, dónde logran resultados tan elogiados como el triunfo ante el Rubí, un ex-Primera Preferente con muchas agallas y este empate ante otro veterano pero que a pesar de todo dista mucho de ser quien había sido, aunque varios jugadores llevan años con esta elástica bermellona.

Y es que falta ambición, garra para enfrentarse a escuadras que vienen en busca de los puntos como si fuera un maná para salir del atolladero y que luchan lo indecible. Técnica-mente el Ripollet no nos convenció y el Canovellas menos. Pero es que al menos los visitantes pusieron alma en la contienda y amparados en las excentricidades del meta local cuyo nerviosismo bajo los palos es desesperante, a punto estuvieron de dar el disgusto completo. Y si no fue así acháquese a Rodri, con una labor perfecta, muy seguro en su sitio, que salvó jugadas inverosímiles con Barrera lejos del marco, Basela, que sin llegar a un partido completo estuvo donde hacía falta, Pérez, contundente como de costumbre y Santos siempre en la brecha. La voluntad más que acierto de Casquete, Javi y Ginés ¿por qué a este brillante jugador en ciernes se le sacrificó tontamente en el extremo derecha durante el segundo tiempo?. Los demás sin ganas ni fe en muchas fases de la confrontación. En fin, otro punto que vuela y van...

Arbitró: mal el Sr. Ginestar que aparte de muchos fallos no mostró tarjetas rojas a Benito y Mogas por agresiones a Santos y Basela con lo que estuvo a punto de complicarse la existencia. A sus órdenes jugaron:

RIPOLLET: Martínez, Echojo, Benito, Gori, Paco, Sánchez, Tello, Cristóbal, López, Magro y Mogas. Rodri y Botella, reemplazaron a Rodri y Magro.

CANOVELLAS: Barrera, Ramos, Rodri, Rizaldos, Pérez, Ginés, Javi, Basela, Navarro, Godino y Santos. Al empezar el segundo período quedaron en la caseta Navarro y Godino, saliendo en su lugar respectivamente, Saavedra y Casquete.

El Ripollet jugó un 4-3-3 muy flexible que atacando se convertía en 3-3-4, ya que Paco su central pasaba al medio campo, jugando siempre los hombres de atrás muy adelantados. Dejaron en punta a López, Magro y Mogas, éste como teórico



ariete, cambiando posicionalmente Magro con Cristóbal que estaba delante y detrás.

El Canovellas lanzó 13 córners (4 y 9) y el Ripollet 1 en el primer tiempo.

Fotos: RAFEL